

# La asociación truu heroes e.V. dona 5000 € para la investigación de la Fundación Alemana del Corazón

12.12.2023

**La donación es el resultado de la maratón benéfica truu heroes 2023.**



Representantes de la asociación participaron en la «Isle of Wight Ultra Challenge», una carrera de más de 106 kilómetros, y solicitaron donaciones para la Fundación Alemana del Corazón. La donación se destinará principalmente a apoyar la investigación. truu heroes e.V. es una organización sin ánimo de lucro que se ha fijado como objetivo promover la salud de las personas y ayudar al medio ambiente. Los miembros se conocieron gracias al compromiso con la salud y el medio ambiente de truu GmbH, empresa líder en el mercado que ofrece filtros de agua de alta calidad. Los 9 niveles de filtrado únicos de los sistemas eliminan el 99 % de todas las sustancias nocivas y hacen innecesarias las botellas de plástico y los largos trayectos de transporte.

«Estamos muy orgullosos del resultado de la maratón benéfica», se alegra Timo Krause, presidente de truu heroes e.V.. «La Fundación Alemana del Corazón depende de las donaciones para llevar a cabo sus proyectos de educación, prevención y promoción de la investigación. La contribución de truu heroes e.V. ayuda a financiar la investigación y a

ayudar a niños, jóvenes y adultos con cardiopatías congénitas. La donación es una contribución muy concreta a la promoción de la salud de las personas», continúa Krause.

«Agradecemos sinceramente a truu heroes e.V. su generoso apoyo. La donación es una contribución importante para nuestro trabajo y, al mismo tiempo, un estímulo para seguir haciendo todo lo posible por ayudar a las personas con enfermedades cardíacas mediante la promoción de la investigación centrada en el paciente, la educación y la prevención, así como el apoyo práctico», afirma Martin Vestweber, director general de la Fundación Alemana del Corazón. La Fundación Alemana del Corazón lleva desde 1979 luchando activamente contra la primera causa de muerte, las enfermedades cardiovasculares.

La asociación truu heroes e.V. volverá a comprometerse el año que viene con una organización sin ánimo de lucro: en el Lake District Ultra Challenge 2024 habrá que completar un circuito de 100 km. Justo a tiempo para la salida, volverá a haber una cuenta para donaciones.